



Le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel ETO'O, s'est entretenu avec le directeur général du Fonds spécial d'équipement et d'intervention intercommunal (FEICOM), Camille AKOA, lors d'une séance de travail cruciale au siège du FEICOM.

L'objectif de cette réunion était de discuter des mesures à prendre pour la mise en place d'un cadre de travail en vue de la construction d'infrastructures sportives au Cameroun, en particulier des stades de proximité.

Il est à noter que le FEICOM a déjà apporté sa contribution à la construction de certains stades, comme celui de Bafang dans la région de l'Ouest. Cette collaboration annoncée entre les deux entités s'inscrit dans le cadre du programme de l'exécutif actuel de la FECAFOOT, visant à doter le pays d'infrastructures sportives de proximité de qualité.